
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  DA  TRANSERP

QUANTO A REALIZAÇÃO DE ESTUDO TÉCNICO

PARA ADOÇÃO DE MEDIDAS DE REDUÇÃO DE

VELOCIDADE NAS PROXIMIDADES DE UNIDADE

ESCOLAR CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que  fomos  procurados  pela  comunidade
escolar do bairro Jardim Sumaré, que solicitou providências urgentes para realização de
um estudo  técnico  pela  TRANSERP para  a  implantação  de  medidas  de  redução  de
velocidade de veículos nas proximidades de uma Escola situada a Rua Vereador Manir
Calil, 285.

CONSIDERANDO que nos foi informado que neste lugar, há
riscos iminentes de acidentes de atropelamento, principalmente nos horários de entrada e
saída dos estudantes.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado a TRANSERP para que por meio do setor

competente avalie o caso e adote as medidas que considerar necessárias. Após seja

dado retorno a esta Casa de Leis.  

Sala das Sessões, 17 de novembro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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